

Vladimir Poutine et Donald Trump analysent la coopération antiterroriste et la crise coréenne



Moscou, 3 mai (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine a conversé par téléphone avec son homologue étasunien Donald Trump sur la coopération dans la lutte contre le terrorisme en Syrie et sur la crise dans la péninsule coréenne.

Vladimir Poutine s'est prononcé pour la réduction des tensions dans un contexte marqué par les menaces de Washington d'avoir recours à la force contre la Corée du Nord qui a, de son côté réaffirmé qu'elle se défendra de n'importe quelle menace contre son territoire.

Les deux chefs d'état ont abordé la nécessité d'un échange régulier entre les chefs de la diplomatie des deux pays sur la façon de trouver une issue pacifique au conflit syrien et sur les progrès faits.



Radio Habana Cuba